
23 октября артемовская делегация примет 
участие в краевом торжественном собрании, 
посвященном 95-летию комсомола, которое 
состоится в Доме молодежи Владивостока.

Кого в нашей стране больше: бедных или бо-
гатых? Бедных. А что есть у них из полезно-
го, кроме выслуги, диагнозов, кошки и фикуса? 
Либо жилье, либо «Жигули».

№ 42 (642) 23 – 29 октября 2013

Еженедельная газета Приморского краевого отделения КПРФ

стр. 2 стр. 3

Похоже, власти полагают, что раз уж они во-
йну прошли, перестройку пережили, реформы 
лихих 90-х одолели, то и теперь, в «тучных» го-
дах справятся как-нибудь сами.
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1,5  миллиона кв. метров жилья сдава-
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ские времена, при этом оно выдавалось на-
селению бесплатно.

Цифра  недели

 

В  прошедшие дни с помпой и салютами отпраздно-
вали 75-летие Приморского края. 

Властные структуры не уставали, где надо и не надо, 
подчёркивать значение Приморья для России и Азиатско 
-Тихоокеанского региона, неустанно твердили о достиг-

нутых высотах экономического развития, о новых объ-
ектах, созданных в ходе подготовки к саммиту АТЭС во 
Владивостоке. 

19 октября 2013 года в Москве 
состоялся III (октябрьский) Пленум 
Центрального Комитета КПРФ (см.стр.2).

Нельзя забывать, как досталась трудящимся та са-
мая Советская власть, которую расстреляли из тан-

ковых орудий, гранатометов и снайперских винтовок 
в Москве 3-4 октября 1993 года… Давайте вспомним.

26 октября 1917 года Дальневосточный крайком партии боль-
шевиков во Владивостоке заслушал доклад А. Я. Нейбута о свер-
жении Временного правительства в столице и постановил под-
держать пролетариев Петрограда.

И здесь, на Дальнем Востоке, начался тот период истории, ко-
торый потом будет назван «Триумфальным шествием Советской 
власти». 27 декабря 1917 года в Хабаровске 3-й съезд Советов 
Дальнего Востока объявил об установлении власти Советов на 
всей территории Приамурского края, а 2 января 1918 года из-
брал дальневосточный краевой исполнительный комитет Советов.

Процесс передачи всей власти Советам происходил без каких-
либо военных действий. Империалисты США и Антанты, занятые 
войной с Германией и её союзниками, не могли тогда начать от-
крытой антисоветской вооружённой интервенции для защиты 
своих жизненных интересов на Дальнем Востоке. 

Протестуем!

Пленум ЦК КПРФ

25 октября — 91-я годовщина со 
дня освобождения Приморья от 
белогвардейцев и интервентов

Советские 
рекорды 
Приморья

Окончание на стр. 4

Нашему краю - 75 лет 

В  прошедшую субботу во Владивосто-
ке у подводной лодки С-56 состоял-

ся митинг ветеранов Вооружённых Сил 
и других силовых структур РФ, родите-
лей и членов семей военнослужащих. 

На митинге выступили депутат Законодатель-
ного Собрания Приморья, первый секретарь ко-
митета Владивостокского местного отделения 
КПРФ Владимир Беспалов, председатель кра-
евой организации Движения в поддержку ар-
мии, флота и военной промышленности Генна-
дий Коростелёв, член Приморского региональ-
ного отделения Союза Советских офицеров, ка-
питан-лейтенант в отставке Александр Харланов 
и другие.

Председатель Совета Приморского региональ-
ного отделения Союза Советских офицеров Бо-

рис Строкач вручил почётные медали «За верность 
присяге» капитану второго ранга в отставке Вита-
лию Жевакину и Александру Харланову.

Участники митинга единогласно приняли резо-
люцию, в которой, в частности, говорится:

«Мы, участники митинга военной общественно-
сти Владивостока осуждаем разрушительные по-
следствия деятельности команды бывшего мини-
стра обороны А.Э. Сердюкова.

Мы требуем более решительно избавляться от 
наиболее ревностных проводников сердюковской 
политики, по-прежнему занимающих высокие по-
сты в министерстве обороны и Вооруженных силах.

Мы возмущены попытками освобождения выс-
ших военных казнокрадов от уголовной ответ-
ственности за совершенные преступления.

Как можно одновременно публично заявлять 

о недостатке фактов для вынесения обвинения 
Сердюкову и его компании, по вине которых стра-
не нанесен многомиллиардный ущерб, и на всю 
страну оповещать, как о громком успехе, о пере-
даче в суд уголовного дела в отношении старше-
го прапорщика Р. Германа, предоставившего ли-
повые счета о проживании в гостиниц будучи в ко-
мандировке аж на 4 тысячи 400 рублей?! («Крас-
ная звезда», 04.09.2013г.)

Необходимо законодательно оформить право 
на льготное лечение и отдых в военных здравни-
цах для жен мичманов и прапорщиков запаса. По-
давляющее большинство данной категории воен-
нослужащих добросовестно служили в экипажах 
подводных и надводных кораблей, боевых само-
летов, специалистами в войсках РВСН и ПВО.

Мы требуем прекратить манипуляции с уже 
принятыми законодательно нормами повыше-
ния денежного довольствия действующих во-
еннослужащих и пенсий военных пенсионеров. 
Мы считаем необоснованным отказ от увеличе-
ния в 2013 и в 2014гг. денежного довольствия, 

предусмотренного Федеральным законом от 
07.11.2011г. № 306-ФЗ и заявляем о своей обе-
спокоенности реальными перспективами исполне-
ния Указа президента РФ от 07.05.2012г. № 604 
в части ежегодного увеличения пенсий гражданам, 
уволенным с военной службы, не менее чем на 2 
процента сверх уровня инфляции.

Наши социальные права должны быть надёж-
но защищены!».

Военных казнокрадов — 
к уголовной ответственности

Окончание на стр. 7

Социальные права военной общественности 
должны быть надёжно защищены «Грехи» Муамара 

Каддафи
Все доходы от нефти направлял на 

социальные нужды убитый два года 
назад великий преобразователь социа-
листической Ливии.

В прошедшее воскресенье, когда во Влади-
востоке вовсю гремели события, связанные 
с празднованием 75-летия Приморского края, 
в городе на площади Борцов за власть Сове-
тов на Дальнем Востоке состоялся пикет в па-
мять убитого именно 20 октября два года на-
зад лидера социалистической Ливии Муамара 
Каддафи. 

Окончание на стр. 3

Штурмовые ночи Спасска... 
Дата
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Как защитить свои дома
Жители поселка Преображение выш-

ли на стихийный митинг. Люди встали на 
защиту своих домов и имущества.

«Насколько нам известно, поселок 
Преображение включен в федеральную 
программу по развитию Приморского 
края. На въезде в поселок, в селе Соко-
ловка решено построить 4-х полосную до-
рогу, объездную дорогу по морю, разво-
ротное кольцо, новый мост. Планы у них 
грандиозные, а люди в шоке», — говорят 
жители поселка Преображение.

Информация о грандиозном строи-
тельстве моментально разлетелась по 
поселку. Преображенцы вышли на ули-
цы и провели стихийный митинг, защи-
щая земляков, которые могут остаться 
без крыши над головой. Помимо этого, 
село Соколовка — предместье Преобра-
жения, густо заселено и именно здесь 
находится единственная в поселке ав-
тозаправочная станция. Поэтому весть 
о том, что большая стройка может сте-
реть с лица земли часть села всколыхну-
ла общественность всего района. Поис-
тине, лес рубят — щепки летят...

Алиментщика нашли за 
ворохом женского белья

Должники по алиментам частенько за-
тевают «игры в прятки» с судебными при-
ставами. Кто-то из них скрывается в по-
гребе, кто-то на балконе, а есть такие 
«сознательные граждане», которые пря-
чутся за женскими платьями/

В отделе судебных приставов по Даль-
негорскому городскому округу на испол-
нении находится исполнительное произ-
водство о взыскании алиментов с граж-
данина О. на содержание двоих детей.

Поскольку гражданин не являлся на 
прием в отдел, дознаватель, совместно 
с судебным приставом, выехали по ме-
сту жительства должника. Дверь в квар-
тиру открыла женщина, которая заяви-
ла, что ее сожителя, гражданина О. , 
нет дома. Не смутило женщину и нали-
чие разбросанных по всей комнате муж-
ских вещей — она продолжала утверж-
дать, что ее сожитель уехал на заработ-
ки. Сотрудники отдела принялись тща-
тельно осматривать квартиру. В конеч-
ном итоге гражданин О. был найден в бе-
льевом шкафу, укрывшийся за ворохом 
женских платьев.

Судебный пристав — исполнитель взял 
объяснение у должника и вручил преду-
преждение об уголовной ответственно-
сти по ст. 157 УК РФ.

Хотя была уже лишена 
родительских прав

В городе Артем семья, в которой вос-
питывается восьмилетний мальчик, уже 
не первый год состоит на профилакти-
ческом учете в полиции. На 40-летнюю 
мать ребенка неоднократно составляли 
административные протоколы за ненад-
лежащее воспитание несовершеннолет-
него. Женщина уже была лишена роди-
тельских прав. Тогда она просила вер-
нуть ребенка, обещала заниматься его 
воспитанием.

На какое-то время жительница Арте-
ма исправилась. Привела дом в порядок, 
устроилась на работу, обеспечила сына 
всем необходимым. По решению суда 
была восстановлена в родительских пра-
вах. Мальчик вернулся домой. Однако 
вскоре она уволилась с работы, а в ее 
доме стали собираться компании, злоупо-
требляющие спиртными напитками. Ре-
шением судьбы 8-летнего ребенка заня-
лись сотрудники полиции.

Полицейские поместили мальчика 
в социально-реабилитационный центр. 
Инспекторы по делам несовершеннолет-
них собирают материалы для повторно-
го лишения жительницы г. Артема роди-
тельских прав.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

19 октября 2013 года в Москве со-
стоялся III (октябрьский) Пленум 

Центрального Комитета КПРФ со сле-
дующей повесткой дня: «Националь-
ный вопрос и задачи партии по укре-
плению дружбы народов».

Работа Пленума открылась традицион-
ным вручением партийных и комсомольских 
билетов. Памятной медалью «95 лет Ленин-

скому комсомолу» были награждены ветера-
ны комсомольского движения в СССР, в их 
числе: секретарь ЦК ВЛКСМ, Председатель 
Центрального Совета Всесоюзной пионер-
ской организации им. В.И. Ленина, член 
КПСС и КПРФ – Л.К. Балясная и летчик-кос-
монавт СССР, дважды герой Советского Со-

юза – В.В. Горбатко.
С докладом по основному вопросу Пле-

нума выступил Председатель ЦК КПРФ Г.А. 
Зюганов. В прениях по докладу приняли 
участие: В.И.Гончаров (Ставропольский-
край), А.Н. Алексеев (Республика Саха — 
Якутия), П.Н. Симоненко (Первый секретарь 

ЦК Коммунистической партии Украины), Н.В. 
Коломейцев (Ростовская обл.), С.Г. Левчен-
ко (Иркутская обл.), Н.В. Волович (Секре-
тарь ЦК Коммунистической Партии Белорус-
сии), Ч.М. Зангиев (респ. Северная Осетия — 
Алания), В.С. Никитин (Председатель ВСД 
«Русский лад»), Н.Г. Биндюков (Новгородская 
обл.), М.Г. Махмудов (респ. Дагестан), Ю.П. 
Белов (г. Санкт-Петербург), Г.В. Петренко (Ре-
спублика Молдова), Б.Ц. Цыренов (Республи-
ка Бурятия).

С заключительным словом по итогам со-
стоявшегося обсуждения выступил Председа-
тель ЦК КПРФ Г.А.Зюганов.

В ходе работы Пленума его участники оз-
накомились с материалами выставки, демон-
стрирующими работу партии по укреплению 
дружбы между народами многонациональной 
России.

От редакционной комиссии Пленума 
выступил Заместитель председателя ЦК 
КПРФ Д.Г.Новиков.

Пленум принял постановление по обсужда-
емому вопросу.

Участники пленума выступили с обраще-
нием о проведении Всероссийского призыва 
в ряды партии, посвящённого предстоящему 
70-летию Победы советского народа в Вели-
кой Отечественной войне.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

Всесоюзному Ленинскому коммуни-
стическому союзу молодежи 29 ок-

тября исполняется 95 лет, в связи с 
этим в Артемовском городском окру-
ге пройдет ряд мероприятий. Это и тра-
диционный ленинский субботник в рай-
оне лесопарка «Кедровое озеро», и 
торжественное собрание, и встречи 
ветеранов.

25 октября в детской школе искусств №2 
состоится городское торжественное собрание, 
посвященное 95-летию со дня образования 
ВЛКСМ. Здесь выступят ветераны артемовско-
го комсомола, состоится награждение активи-
стов комсомольского движения, а также при-
ем в ряды Ленинского комсомола Российской 
Федерации. Закончится вечер праздничным 
концертом.

В историко-краеведческом музее пройдут 
два мероприятия: 29 октября откроется вы-
ставка «95 лет образования РКСМ (ВЛКСМ)», а 
с 29 по 20 ноября пройдёт историко-познава-
тельная программа, посвященная 85-летию на-
граждения комсомола орденом Красного Зна-
мени, 65-летию награждения орденом Ленина, 
45-летию награждения орденом Октябрьской 
революции.

На протяжении всего юбилейного месяца 
в образовательных учреждениях округа про-
ходят встречи ветеранов комсомола с учащи-
мися, посещение на дому престарелых чле-
нов КПРФ. 23 октября артемовская делега-
ция примет участие в краевом торжествен-
ном собрании, посвященном 95-летию ком-
сомола, которое состоится в Доме молодежи 
Владивостока.

ВЛКСМ - 95 лет! 

Комсомол с годами только моложе

 III 
(октябрьский) 
Пленум ЦК 
КПРФ

Информационное сообщение 
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Представители «Другой России», «Рот Фрон-
та» и «Всесоюзной коммунистической партии 
большевиков» раздавали прохожим листовки 
и газеты, раскрывающим образ великого пре-
образователя, после-
довательного сто-
ронника СССР и со-
циализма. За какие 
же грехи разруши-
ли самое благополуч-
ное и самое процве-
тающее государство 
Африки, за что уби-
ли лидера этого го-
сударства Муаммара 
Каддафи?

Очевидно, Аме-
рике не давали по-
коя немалые запасы 
нефти в этой стра-
не, которые полно-
стью шли на нужды 
населения. Практи-
чески все доходы от нефтедобычи ливийское 
руководство направляло на социальные нужды, 
что позволило к середине 1970 годов реализо-
вать масштабные программы строительства го-
сударственного жилья, развития здравоохране-
ния и образования. Ливия показывала яркий 
пример не только странам Африки, но и всему 
миру, что только социализм — будущее планеты. 
С чем Америка, конечно, не смогла смириться.

Вот эти «грехи» Муаммара Каддафи:
1. Один литр бензина стоил значительно де-

шевле воды — 0,14 доллара.
2. Новобрачным выделялась 64 000 долла-

ров на покупку квартиры.
3. Образование и медицинское обслужива-

ние были полностью бесплатные.
4. На каждого члена семьи государство вы-

плачивало в год 1 000 долларов дотаций.
5. Пособие по безработице — 730 долларов.
6. К примеру, зарплата медсестры составля-

ла 1 000 долларов.
7. За каждого новорожденного выплачива-

лось 7 000 долларов.
8. На открытие личного бизнеса выделялась 

единовременная материальная помощь — 20 
000 долларов.

9. Образование и стажировка за рубежом — 
за счёт государства.

10. Сеть магазинов для многодетных семей 
с символическими ценами на основные продук-
ты питания.

11. Часть аптек — с бесплатным отпуском 
лекарств.

12. За подделку лекарств — смертная казнь.
13. Квартирная плата отсутствовала.
14. Плата за электроэнергию для населения 

отсутствовала.
15. Продажа и употребление спиртного были 

запрещены, действовал «сухой закон».
16. Покупку автомобиля до 50% опла-

чивало государство, бойцам народного 

ополчения — 65%.
За сорок лет правления Муамара Каддафи 

население Ливии выросло в три раза. Детская 
смертность уменьшилась в девять раз. Продол-
жительность жизни в стране увеличилась с 51,5 
до 74,5 лет. Об этих выдающихся достижени-
ях жители России, в полной мере хлебнувшие 
капиталистического рая, могли только мечтать.

По сути российский режим предал Ливию, 
как он же предал в 1999 году братский славян-
ский народ Югославии, когда американские са-
молёты бомбами сравнивали с землёй её столи-
цу — Белград и другие города. Бомбовые удары 
американцы наносили по всему, что имело цен-
ность для сербов. Бомбили монастыри, санато-
рии, больницы, учебные заведения... Были раз-
рушены более 50 мостов, два нефтеперераба-
тывающих комбината, 57 % всех нефтехрани-
лищ, 14 крупных промышленных объектов, 9 
крупных хабов электроэнергетики. 

Бомбежки химических объектов стали пер-
вым прецедентом в истории. Прежние агрес-
соры избегали бомбить химические предприя-
тия, так как это могло повлечь неконтролируе-
мые загрязнения почвы, воды и воздуха, кото-
рые являются общим достоянием Земли. Ми-
нистр здравоохранения Республики Сербии Ле-
посава Миличевич заявляла тогда: «Наши хими-
ческие заводы не бомбил даже Адольф Гитлер! 
НАТО же спокойно делает это, уничтожая реки, 
отравляя воздух, убивая людей, страну. Над на-
шим народом проводится зверский экспери-
мент с использованием новейшего оружия».

Также был разрушено 32 больницы, 25 учеб-
ных заведений (в том числе детских садов). По-
страдали курорты, библиотеки, 60 православ-
ных и католических храмов и монастырей. Бом-
бежки православных и католических храмов 
и монастырей не подлежат объяснению, а лю-
бым здравомыслящим человеком могут быть 
расценены только как надругательство над 

святынями.
Российский режим тогда ничего не предпри-

нял, чтобы остановить агрессора.
А Ливия между тем превратилась сейчас 

в государство, где многочисленные племена 
и кланы ведут между собой бандитские разбор-
ки, в стране разруха и голод, а США контроли-
рует добычу нефти. Таков итог разгрома соци-
алистической Ливии.

Об этом напоминали прохожим участники не-
санкционированного властями пикета.

В поддержку 
учёных
20 октября в Театральном 

сквере Владивостока 
состоялся пикет против ре-
формирования российской 
науки. 

Пикет стал акцией в поддерж-
ку митинга профсоюза работников 
РАН, «Родительского всероссий-
ского сопротивления» и движения 
«Суть времени», который прошёл 
13 октября в Москве. 

Владивостокские активисты под-
держали принятую там резолюцию 
и потребовали не просто отменить 
новый закон о РАН, но и признать 
науку «стратегической отраслью». 

Вместе с тем, как известно, ши-
рокую поддержку общественности 
России получи-
ло требование 
КПРФ отпра-
вить в отставку 
председателя 
правительства 
Д.Медведева 
и министра об-
разования Ли-
ванова. Как за-
явил председа-
тель ЦК КПРФ 
Г.Зюганов, по-
пытка разгро-
ма академии 
с 300-летней 
историей — аб-
солютно антинациональной акт. Правительство 
фактически встало на путь уничтожения фунда-
ментальной науки в угоду антироссийским си-
лам. Страну сталкивают на обочину мирового 
развития.

Несколько представителей ДВО РАН, поддер-
жавшие пикетчиков в Театральном сквере Вла-

дивостока, признались, что уже готовятся к со-
кращениям — по слухам, бюджет ученых в сле-
дующем году решено существенно урезать. На 
фоне таких известий научная общественность 
считает издевательскими расходы на проведе-
ние эстафеты Олимпийского огня по всех стра-
не. Люди уверены, что нерациональным рас-
пределением финансов власти пытаются раз-
валить российскую науку — вслед за армией, 
здравоохранением, сельским хозяйством... 

«Самое страшное в новом законе, что статус 
Дальневосточного отделения РАН никак в нём 
не прописан. Все наши учёные — больше пяти 
тысяч человек — находятся в подвешенном 
состоянии. Учёных Владивостока, Камчатки, 
Сахалина и Комсомольска могут попросту вы-

бросить на улицу. У нас наработаны многолет-
ние связи с коллегами со всей Юго-Восточной 
Азии. О каком престиже России в АТР можно 
говорить, если вся структура будет разруше-
на!», — с горечью констатировала представи-
тель профсоюза работников ДВО РАН Викто-
рия Агафонова.

«Грехи» Муамара Каддафи
Окончание. Начало на стр. 1

Протестуем!

Кого в нашей стране больше: бедных 
или богатых? Бедных. А что есть у 

них из полезного, кроме выслуги, диа-
гнозов, кошки и фикуса? Либо жилье, 
либо «Жигули». 

Тогда необходимо затеять налог и на крышу, 
и на машину. Поскольку и то, и другое непре-
менно старое и драное, коммерческого интере-
са не представляет и даже в конфискованном 
состоянии не обещает ничего, кроме головной 
боли, важно оставить это барахло в пользова-
нии собственника, но выбить из него за факт 
обладания дополнительные деньги. Не потому, 
что они есть у бедняка, а потому что их не хва-
тает казне. (Олимпиаду не достроили, железную 
дорогу в Казань мастерить не на что, чемпио-
нат мира по футболу крыть нечем, на ЦКАД во-
круг Рублевки ни рубля, на вторую колею Транс-
сиба и подавно).

Из всего этого следует, что шутка «Лучше 
быть здоровым и богатым, чем бедным и боль-
ным» превращается в социальную политику го-
сударства с той лишь разницей, что люди сами 
обязаны перестать болеть и быть бедняками. А 

пока они нищие и убогие — будут платить но-
вые налоги. Например, вместо транспортного — 
за факт обладания автомобилем, исходя из ко-
личества лошадиных сил — экологический на-
лог за чистоту выхлопа и прожитый киломе-
траж. Минпромторг уже договорился с Мини-
фином об общих принципах и погрузился в де-
тали и нюансы. 

Суть затеи в том, что чем выше экологиче-
ский класс автомобиля, тем меньше оплата. Со-
ответствующая строка уже давно существует 
в Свидетельствах о регистрации транспортных 
средств, но пока не наполнена финансовым со-
держанием. Но раз экологический класс ука-
зан, то отправная точка для сбора денежных 
средств существует и надо лишь реализовать ее. 
В результате, нищие на драных «Жигулях» долж-
ны будут платить больше богатых на новейшей 
Mazda6 с недосягаемым для России экологиче-
ским классом «Евро-6». А почему бедняки попа-
ли под заботливую раздачу? Потому, что недав-
нее исследование показало, что 47% машин в 
России старше 10 лет, а средний возраст авто-
мобиля в стране 8 лет, даже несмотря на моска-

лей клятых, ездящих исключительно на новей-
ших «мерсах». А по данным заместителя мини-
стра промышленности и торговли Алексея Рах-
манова, половина автопарка страны относится 
к категориям «Евро-1» и ниже. То есть бедных у 
нас больше, чем богатых, следовательно с них 
и спрос.

Поскольку экологический класс «Евро-4» по-
явился в ПТС как раз 8 лет тому назад и до сих 
пор не получил широкого распространения, игра 
против населения беспроигрышная и надо лишь 
назначить грамотную ставку налога, оттолкнув-
шись от более редкого «Евро-5» или совсем фу-
туристичного «Евро-6», а всех остальных загнать 
за Можай, обобрать до нитки, ободрать, как лип-
ку или спустить все семь шкур. Кстати, нефтя-
ники умело сходили несколько лет тому назад к 
премьеру Путину и попросили не утруждать их 
выпуском повсеместного топлива по стандарту 
«Евро-4» и разрешить творить бензин по «Евро-
2». Но населения отсутствие чистого бензина 
высокого качества не касается. Обязаны лить 
в свои машины шестого экологического класса 
топливо второго экологического класса. Не за-
бывая оплачивать каждым литром еще и акциз, 
который к данной разборке отношения не име-
ет и существует сам по себе.

Кроме новых ставок, в результате которых 
бедняк станет беднее, а богач — богаче, обду-
мывается прогрессивная шкала за километраж. 
Подсказка пришла из Европы. Ведь выгодней 

брать не фиксированную сумму за факт низмен-
ной экологии, а сумму за выбросы любого вред-
ного вещества, которое власть посчитает смер-
тельно опасной для здоровья голодных и бед-
ных. Лучше всего на роль массового врага на-
значить привычный СО2 и, как делает просве-
щенная Европа, считать суммарный выброс за 
год. Следовательно, на каждый старый «жигуль» 
необходимо будет поставить передатчик ГЛО-
НАСС. Наконец-то и ему работа найдется. А то 
пока ГЛОНАССом оснащают только московские 
трамваи, остальные с ними ездить не рискуют… 
Причем речь не идет о навигаторах, речь идет 
о маркировке автомобиля, а уж дополнить ее 
оснащение навигатором каждый сможет по до-
брой воле, немного доплатив за услугу…

Поскольку людоедство в отношении нищих, 
больных, старых и ненужных становится госу-
дарственной политикой, необходимо оправда-
ние для подобных поступков. Варианты уже гото-
вы: налог на экологический класс подстегнет лю-
дей к обновлению автопарка (а то они из упрям-
ства ездили у себя по деревням на ВАЗ-2101) и 
поможет промышленности быстрей освоить со-
временные технологии (АВТОВАЗ как раз закон-
чил третью по счету «модернизацию» флагмана 
образца 1993 года). А еще можно «по прось-
бам трудящихся»… Эксперты уже подсчитали, 
что налог на автомобиль вырастет в среднем 
в 10-15 раз.

Сергей Асланян,«Автовзгляд»

Налог на владение 
машиной вырастет в 15 раз!

Выжимают последние соки 
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За ежа — восемь тысяч
Пострадавшие от паводка амурчане, по-

лучив компенсации, бросаются опустошать 
полки магазинов. Пока одни заново обстав-
ляют квартиры, другие совершают необду-
манные покупки.

Так, местным анекдотом в Мазанов-
ском районе стал поход местной житель-
ницы в зоомагазин. Получив компенсаци-
онную выплату, женщина решила порадо-
вать своих чад и приобрела ежа. За колю-
чего питомца амурчанка отстегнула восемь 
тысяч рублей.

— Этот случай, конечно, у нас уже стал 
анекдотом. Многие, получив деньги, бро-
саются скупать все, что есть в магазинах. 
Но бум таких покупок уже прошел. Прово-
дим встречи с населением, объясняем, что 
не нужно сорить деньгами — скоро зима, 
нужны вещи первой необходимости, теплая 
одежда и так далее, — рассказал глава Ма-
зановского района Михаил Пивень.

… А крабов с «Фридома» 
— на свободу

Пограничники задержали в Охотском 
море два судна-краболова. Оба корабля под 
иностранными флагами нелегально находи-
лись в водах России.

На борту траулера «Фридом» под флагом 
Камбоджи с российским экипажем обнару-
жили около десяти тонн живого краба. До-
кументов на его вылов у капитана не ока-
залось. Также выяснилось, что при пересе-
чении границы России контрольные пункты 
судно не проходило.

Оборудование для перевозки живого 
краба нашлось и на борту «Корума», оста-
новленного пограничным кораблём «Сергей 
Судейский». Экипаж так же состоял из 15 
россиян. Трюм судна был загружен сельдью 
и минтаем, обычно используемым краболо-
вами как нажива. Задержали траулер, по-
скольку капитан не подавал суточные судо-
вые донесения. Кроме того, корабль не за-
регистрировали в контрольных пунктах при 
пересечении границы.

«В отношении капитанов «Фридома» 
и «Корума» возбуждены дела об адми-
нистративных правонарушениях. Краб 
с «Фридома» выпущен в естественную сре-
ду обитания.

Оба судна, по сообщению пресс-службы 
ведомства, сейчас конвоируются в порт 
Петропавловска-Камчатского.

Охотно вступают в ЖСК
За последние три года количество саха-

линских семей, которые вступают в жилищ-
но-строительные кооперативы (ЖСК), зна-
чительно выросло — с 50 до 1105. «Это 
означает, что население нас поддержива-
ет, и мы движемся в правильном направле-
нии», — считает зампред правительства об-
ласти Елена Ивашова.

Вице-премьер, курирующая архитектуру 
и строительство, обещает дальнейшее раз-
витие ЖСК в регионе. 

До конца этого года на Сахалине долж-
но быть сдано 300 тысяч квадратных ме-
тров жилья.

Куда упадут остатки ракет
2014 году отработанные ступени ракет-

носителей, запущенных с космодрома Пле-
сецк, могут упасть в Омсукчанском и Севе-
ро-Эвенском районах Магаданской области. 
В 2016 году несгоревшие части запущен-
ных с Восточного ракет могут упасть на тер-
риторию Ольского и Тенькинского районов 
Колымы.

В связи с этим сотрудники управления 
МЧС России по Магаданской области со-
вместно с представителями Роскосмоса 
осмотрели с вертолёта районы возможно-
го падения ступеней. Совместная комис-
сия выяснила, что населённые пункты и со-
циально значимые объекты в зону не по-
падают, угрозы жизни и здоровью людей, 
проживающих в Ольском, Тенькинском, 
Омсукчанском и Северо-Эвенском райо-
нах, нет.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

В многочисленных поздравлениях, в том 
числе и от президента, и от председателя пра-
вительства подчёркивался поступательный ха-
рактер развития Приморья. И лишь вскользь, 
нехотя и скороговоркой — о советском вре-
мени Приморья. Восполним эту несправедли-
вость — именно советское время стало для 
края периодом могущественного подъёма всей 
экономики и социального устройства общества. 

Три четверти века прошло с того дня, ког-
да был подписан Указ Президиума Верховно-
го Совета СССР о создании Приморского края. 
Практически вся экономика и социальная ин-
фраструктура Приморья была создана в совет-
ские годы. И наибольшие темпы строительства 
пришлись на 60-е — 80-е годы. Именно тог-
да создавались здесь, на берегах Тихого океа-
на, целые отрасли народного хозяйства — гор-
норудная и деревообрабатывающая промыш-
ленность, стройидустрия и производство това-
ров народного потребления, рыбодобывающая 
и рыбоперерабатывающая промышленность, 
порты и судоремонт, аэродромы и суда торго-
вого флота, учреждения образования, медици-
ны, науки, культуры, спорта.... Ежегодно в крае 
сдавали до полутора миллиона квадратных ме-
тров жилья, в том числе во Владивостоке — до 
500 тысяч квадратных метров, которые выда-

вали его жителям, подчёркиваем, бесплатно. 
Приведём далеко не полный перечень того, 

что было создано при советской власти. В Даль-
негорске были сооружены ППО «Бор» и получил 
дальнейшее развитие «Дальполиметалл», в Ка-
валерово — Хрустальненский ГОК, в поселке 
Восток-2 — Приморский ГОК, в Светлогорье — 
вольфрамовый рудник, в Хорольском районе — 
Ярославский ГОК. 

В промышленности стройматериалов — Но-
воспасский цементный завод, завод силикатно-
го кирпича в Спасске-Дальнем, несколько кир-
пичных заводов, завод сантехарматуры. 

В Арсеньеве были сооружены заводы «Про-
гресс» и «Аскольд».

В ряде угольных районах края строились 
шахта, создавались мощные базы стройинду-
стрии — заводы железобетонных конструкций, 
крупнопанельного домостроения, базы механи-
зации, базы спецмонтажных организаций — 
практически во всех районах края. 

Возведены порты Восточный, Зарубино, По-
сьет, расширены морские торговые и рыбные 
порты во Владивостоке и Находке, базы рыб-
флота в Южно-Морском, Преображении, Зару-
бино, построены судоремонтные заводы в Сла-
вянке, Находке, Преображении, бухте Гайда-
мак (Ливадия). 

Выполнены огромные объемы работ по 
мелиорации земель и рисосеянию, практи-
чески заново возведено девять поселков 
рисосовхозов. 

Во всех городах и большинстве райцентров 
построено много различных производственных 
объектов, в Дальнереченске и Лесозаводске — 
деревообрабатывающие комбинаты, в Парти-

занске — химфармзавод, в Артеме — мебель-
ная фабрика, фабрика бельевого трикотажа, 
в Большом Камне — заводы Минсудпрома. 

Во Владивостоке сооружены заводы «Изум-
руд», «Дальприбор», «Варяг», горрыбкомбинат, 
цирк, театр им. Горького, прижелезнодорож-

ный почтамт, Дом Советов, здание администра-
ции города, Дом науки и техники, институты 
ДВО РАН, кинотеатры «Океан», «Союз» («Галак-
тика»), «Владивосток», «Москва», «Нептун», «Ва-
ряг», «Чайка», Дом молодежи, стадионы «Стро-
итель» и ТОФ, реконструирован стадион «Ди-
намо», возведены пионерский лагерь «Океан», 
десятки санаториев, профилакториев и домов 

отдыха. Возводились десятки детсадов, школ, 
больниц, училищ профтехобразования, мно-
жество социальных объектов. Успешно рабо-
тали Дальневосточное морское пароходство, а 
также управления «Дальморепродукт», «Восто-
крыбхолодфлот», «Востоктрансфлот», «Примор-
рыбпром», насчитывающие сотни судов различ-
ного назначения. 

Этот рекорд созидания нынешняя власть, 
к сожалению, никогда не повторит. К тому 
же многое из перечисленного разрушено, 
разворовано, присвоено «эффективными» 
менеджерами.

Объекты саммита АТЭС, чем так гордят-
ся нынешние руководители края, кстати, не 
имеющие к их сооружению никакого отноше-
ния, — лишь капля в том бурном море совет-
ского строительства. 

Давайте вспомним тех руководителей При-
морского края, которые внесли неоценимый 
вклад в его развитие. Это прежде всего Нико-
лай Михайлович Пегов, ставший во главе толь-
ко что образованного Приморского края. Это 
первый секретарь Приморского крайкома Те-
рентий Фомич Штыков (1956-1959 гг). Это, ко-
нечно, первый секретарь крайкома КПСС, Ге-
рой Советского Союза Василий Ефимович Чер-
нышев (1959-1969 гг). Это, разумеется, Герой 
Социалистического Труда Виктор Павлович Ло-
макин (1969 — 1984 гг)... 

Именно эти гениальные руководители пар-

тии и государства создали мощный интеллек-
туальный, промышленный, культурный и соци-
альный форпост СССР на берегах Тихого оке-
ана. То время рождало и выдающихся рабо-
чих, крестьян, деятелей науки и культуры: кра-
новщица из Находки, Герой Социалистическо-
го труда Мария Попова, мастер Владивосток-
ской кондитерской фабрики, Герой Социали-

Советские рекорды
 

Окончание. Начало на стр. 1

Всесоюзный пионерский лагерь «Океан»

Восточный порт

1970-е. Улица Ленинская
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стического труда Анна Чулкова, народный ар-
тист СССР Андрей Присяжнюк, капитан даль-
него плавания, Герой Социалистического тру-
да Анна Щетинина, отделочница Владивосток-

ской мебельной фабрики, Герой Социалисти-
ческого труда Анна Мостовая и многие, мно-
гие другие приморцы, отдавшие лучшие свои 
годы этому замечательному краю. Кто может 

назвать хоть одно выдающееся имя из нынеш-
него времени? Имя героя капиталистического 
труда, к примеру? 

Что же принесли Приморью последние двад-
цать лет? Скажем честно — разруху, стяжа-
тельство, коррупцию, наркоманию, проститу-
цию... В этот период пришедший капитализм 
искривил всё нравственное, интеллектуальное, 

созидательное пространство страны и Примо-
рья. Закрыты многие заводы, фабрики, шах-
ты, зарастают кустарником и деревцами поля, 
брошены на произвол судьбы аэропорты, ис-
чезают целые населённые пункты, неумоли-
мо сокращается население. Так, в Приморье 
сегодня проживает 1950,5 тысяч человек, 
в 1991 году здесь проживало около 2200 ты-

сяч человек.
Все остальные руководители Приморья не 

оставили за 20 с лишним последних лет сколь-
нибудь заметного созидательного следа в крае: 
В.С.Кузнецов, Е.И.Наздратенко, С.М. Дарь-
кин... Более того, именно при них начиналось 
разрушение, разворовывание, уничтожение 
всего того, что было создано при советской 
власти. Некогда народной собственностью за-
владели жадные, хитрые, циничные... А ныне 
действующий губернатор В.В.Миклушевский — 
также временная, проходная фигура в примор-
ской действительности. Его потуги в основном 
нацелены на то, чтобы производить соответ-
ствующее впечатление на жителей края и на 
своих боссов из Кремля. Реальных, действен-
ных и очевидных шагов губернатора по раз-
витию экономики края и улучшению социаль-
ного положения населения не видно. Похоже, 
если судить по публикациям в СМИ, его боль-
ше интересует только имитация деятельности, 
только то, какое место он занимает в, так на-
зываемом, рейтинге открытости губернаторов 
России,. Вы только посмотрите последние лен-
ты местных новостей электронных и печатных 
СМИ — вот губернатор осматривает театр опе-
ры и балета, вот он сидит в баре с лидером 
«Мумий Тролля» Лагутенко в фирменной майке 
этого прославленного музыкального коллекти-
ва, вот он на трибунах «Фетисов-арены»...

И полистайте страницы приморских газет со-
ветского времени — вы нигде не найдёте по-
добных фотографий с участием Василия Ефи-
мовича Чернышева или Виктора Павловича Ло-
макина. Хотя в их жизни были события и покру-
че нынешних. 

Интересно, во сколько миллионов рублей 
обошлось краевой казне, а также бюджету 
муниципальных образований празднование 
75-летнего юбилея Приморья — приглашения 
артистов и салюты, фуршеты и концерты и мно-
гое чего другое... 

Печально всё это. И надо всем нам пони-
мать, что Приморский край обретёт второе 
дыхание, когда в руки его населения вернёт-
ся собственность, когда его неисчислимые бо-
гатства будут опять принадлежать народу, а 

не кучке проходимцев, когда здесь вновь ут-
вердится народовластие и справедливость. 
И пусть олигархов и местных удельных князь-
ков не успокаивает заявления высших руко-
водителей России, что, де, итоги приватиза-
ции пересматриваться не будут, 2017 год не 
за горами...

Юрий Егоров. 

Приморья
Нашему краю - 75 лет 

Остатки космопорта в Хороле

Стадион ТОФ сегодня

Встреча Л.Брежнева с Д.Фордом во Владивостоке
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«Фукусима» 
продолжает фонить

Сотрудники аварийной японской АЭС 
«Фукусима-1» на днях обнаружили, что за 
пределы защитной дамбы, окружающей 
цистерны с радиоактивной водой, выли-
лась жидкость, содержащая источники 
бета-излучения. Об этом сообщила ком-
пания-оператор станции «Токио электрик 
пауэр». 

Причиной инцидента, предположитель-
но, стали ливневые дожди. В настоящее 
время специалисты ТЭПКО выясняют ко-
личество вытекшей воды, а также содер-
жание в ней радиоактивных веществ.

Оштрафована бывший 
госсекретарь США

Бывший госсекретарь США, супруга 
экс-главы Белого дома Хиллари Клинтон 
оштрафована в Лондоне за неправиль-
ную парковку. Хиллари Клинтон в этом 
году стала лауреатом престижной пре-
мии, присуждаемой в Великобритании 
Королевским институтом международ-
ных отношений.

Клинтон на автомобиле «Мерседес» 
с водителем приехала к «Чатем-хаусу». 
Стоимость парковки в этом месте со-
ставляет чуть более 5 долларов в час. 
По данным американских СМИ, серебри-
стый «Мерседес» экс-госсекретаря про-
стоял у здания института около 45 ми-
нут. После этого к нему подошел инспек-
тор и, несмотря на протесты сотрудников 
охраны Клинтон, выписал штраф — 80 
фунтов стерлингов (127 долларов). Пар-
ковщик никак не отреагировал на возму-
щение охранника Клинтон, показавшего 
ему свое удостоверение. Парковщик по-
ложил выписанную штрафную квитанцию 
на стекло «Мерседеса».

Христиане Сирии просят 
гражданства РФ

В МИД РФ поступило обращение си-
рийских христиан из района Каламун, 
провинция Дамаск, где расположены 
всемирно известные христианские свя-
тыни Сирии, попросили гражданства 
в России.

Около 50 тысяч христиан районов 
Сейдная, Маара Сейдная, Маалюля и Ма-
аруна обратились в документе: «Посколь-
ку сирийское законодательство позволя-
ет иметь двойное гражданство, нашим 
выбором стало обращение за получени-
ем гражданства Российской Федерации, 
если это возможно. Его обретение было 
бы честью для каждого сирийского хри-
стианина, желающего его получить. Мы 
будем под защитой России, если подвер-
гнемся угрозе физического уничтожения 
со стороны террористов. Из около пяти-
десяти тысяч человек — врачей, инже-
неров, адвокатов, предпринимателей, — 
готовых подписаться под этим обращени-
ем, никто не хочет оставлять свои дома. 
У нас есть все необходимое, мы не про-
сим денег».

К Михаилу Саакашвили 
есть вопросы

Премьер -министр Грузии Бидзи-
на Иванишвили исключает полити-
ческое преследование Михаила Са-
акашвили, после того как срок его 
президентских полномочий исте -
чет 27 октября, однако не исклю -
чает, что правоохранительные ор -
ганы будут иметь к нему вопросы и 
могут начать против него уголовное 
преследование.

«Никакого политического пресле-
дования Саакашвили не будет, одна-
ко вопросы к нему есть. Если быв-
ший премьер находится в тюрьме, 
бывший министр обороны в тюрь-
ме, другого бывшего министра обо-
роны поймали во Франции, против 
действующего мэра возбуждены три 
дела, то естественно, что вопросы 
есть и к президенту», - заявил в ночь 
на вторник в эфире телекомпании 
«Имеди» Б.Иванишвили.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

1 октября мы отметили День пожило-
го человека. Как водится, с высо-

ких трибун произносились не менее вы-
сокие слова в адрес людей старше-
го поколения. А что же они сами дума-
ют о сегодняшнем своём житье-бытье 
и отношению власти к ветеранам? Вот 
что написал в редакцию еженедельни-
ка «Аргументы недели-Приморье» пред-
седатель регионального общественно-
го движения «Ветераны и пенсионе-
ры Приморья» Владимир Потапов из 
Артёма.

«Гражданского общества в России нет, а су-
ществующее крайне поляризовано. На одной 
стороне олигархи, чиновники, депутаты всех 
уровней — миллионеры и даже миллиардеры, на 
другой — всё остальное нищее население стра-
ны. Картина эта — аморальна и вызывающа!

Философия российской пенсии такова: сто-
ит только гражданину 
достичь пенсионного 
возраста, как он сра-
зу, в один день, попа-
дает в разряд глубо-
ко и беспросветно ни-
щих! И не играет ника-
кой роли, кем был че-
ловек до пенсии: ин-
женером, рабочим, 
журналистом, вра-
чом — ему ясно дают 
понять, что он в каче-
стве пенсионера Госу-
дарству Российскому 
не нужен!!!

Пусть умирает! На-
циональный проект по 
унижению людей, вы-
шедших на пенсию, 
на финишной прямой: 
открыто уже проведе-
но несколько «экспе-
риментов», целью ко-
торых было выяснить: 
могут ли пенсионеры 
прожить без денег, ле-
карств и льгот? Имен-
но на это направлены 
монетизация льгот, ре-
формы здравоохране-
ния и ЖКХ, и — уже пятая! — пенсионная ре-
форма, которая, как и предыдущие, вовсе не 
для улучшения жизни пожилых людей.

Среди пенсионеров опасность самоубийств 
наиболее высока. Нехватка денег, болезни, чув-
ство заброшенности и ненужности приводят 
к пугающему их росту в России. У нас сводят 
счёты с жизнью в 4 раза чаще, чем французы 
и в 6 раз — чем американцы. В России власть 
бесчеловечно обращается со стариками, их де-
факто считают обузой на всех властных уровнях: 
федеральном, краевом, муниципальном.

У нас, в отличии от Запада, не встретишь ве-
сёлых компаний пенсионеров, которые ездят 
на экскурсии, или путешествуют по миру. У нас 
пенсионный возраст — не безмятежное время 
жизни, а жалкое существование в «период до-
жития». Пенсиям никогда не угнаться за инфля-
цией. Да и за прожиточным минимумом тоже.

В нашем Приморском крае 550 тысяч пенси-
онеров. Более 10% из них получают доход ниже 
прожиточного минимума, который, напомню, со-
ставляет в крае 6 905 рублей. Даже минтруд 
признал: российские пенсии не обеспечивают 
приемлемый уровень жизни. То есть, получает-
ся что пенсия — это полуголодное, полунищен-
ское существование: нет денег на необходи-
мые лекарства, нечем платить за квартиру, не 
на что нормально питаться. Хорошо, если дети 
и внуки помогают… А как быть тем, кто одинок, 
кому приходиться рассчитывать только на себя? 
И ведь таких в Приморье — десятки тысяч…

Сегодня с каждых ста рублей государство по-
лучает 34 рубля прибыли. С такими доходами 
правительство уже в 3 раза могло увеличить 
пенсии старикам! Почему этого не произошло? 

Есть куда потратить, прощаем долги странам: 
Кубе – 915 миллиардов рублей (30 миллиард дол-
ларов); Ираку – 366 миллиардов рублей (12 мил-
лиардов долларов); Монголии – 366 миллиардов 
рублей (12 миллиардов долларов); Афганистану 

– 336 миллиардов рублей (11 миллиардов дол-
ларов); Вьетнаму – 306 миллиардов рублей (10 
миллиардов долларов)… С 2000 года руковод-
ство России простило долгов более чем на 3,4 
триллиона рублей (112 миллиардов долларов) На 
эти деньги можно было бы полностью модерни-
зировать ЖКХ в половине российских регионов. 
(По данным Счетной Палаты Российской Феде-
рации для модернизации ЖКХ всей страны не-
обходимо 7 триллионов рублей). А мы тратим на 
мегапроекты: стройки саммита, объекты Олим-
пиады, газопроводы «Северный» и «Южный» по-
токи, оборонку, «Сколково» и «Роскосмос», а так-
же другие многомиллиардные проекты.

Тут не до пенсионеров… 
И не до ЖКХ…

Между тем, в последнем масштабы мошен-
ничества — огромны. А качество услуг — ми-
нимально. Но ошалевшим от вседозволенно-
сти и безнаказанности монополистам от ЖКХ 
и этого оказалось мало. Вступившее в закон-
ную силу 01.09.2012 года постановление Пра-
вительства № 354 «О предоставлении комму-
нальных услуг пользователям помещений в мно-
гоквартирных домах и жилых домов (ОДН)» не 
принесло никакого облегчения. Под прикрыти-
ем этого постановления мошенничество разрос-
лось в масштабах страны: управляющие компа-
нии прячут в графу ОДН свои бездарные потери 
и забивают туда свою баснословно-бессовест-
ную прибыль.

С тем, что платить за общедомовое потребле-
ние коммунальных ресурсов необходимо, люди 
не спорят. Ведь за общедомовые расходы жи-
тели платили всегда. И при Советской власти 
и после.

Среднестатистические показатели по расхо-
ду воды на уборку, освещению чердаков и под-
валов, насосов для подкачки воды, работе лиф-
та всегда были включены в тариф «Ремонт и со-
держание жилья». А сейчас ОДН за электроэ-
нергию переданы ресурсоснабжающим компа-
ниям. То есть, тариф на электроэнергию должен 
быть уменьшен на сумму ОДН. Но этого не про-
исходит, потому что за одну услугу плату можно 
получить дважды.

Между тем, на заседании правительства 25 
февраля этого года глава государства подчер-
кнул: «Рост тарифов за услуги ЖКХ за год не 
должны превышать шести процентов». То есть, 

быть не больше показателя годовой инфляции. 
Официально такая инфляция и была в стране по-
следние 12 лет. Но что стало с тарифами ЖКХ 
в России за эти годы?

Средние цифры по Российской Федерации:
Отопление(на 1 м2): 2000 г. — 1.54 руб., 

2010 г. — 19 руб.
Горячая вода(на человека в месяц): 2000 

г. — 28.17 руб., 2010 г. — 444 руб.
Газ (на человека): 2000 г. — 2.78 руб., 2010 

г. — 29 руб.
Электроэнергия: 2000 г. — 0.37 руб., 2010 

г. — 3.45 руб.
Как видно, рост составил от 900 до 1200%. 

Получается — то ли с инфляцией врут, то ли гу-
бернаторы президента боятся перестали?! 

На совещании 29 ноября 2012 года в Ново-
Огарево президент Владимир Путин, касаясь 
ситуации на Дальнем Востоке, особо подчер-
кнул»… коррупция, процветающая в Примор-
ском крае, является основным тормозом, сдер-
живающим рост экономического развития реги-
она, и с этим надо что-то делать…»

Сегодня квартирные платежи в Приморском 
крае и в городе Артёме в частности, рифмуют-
ся с «ГРАБЕЖИ», причем, внешне всё выглядит 
законно.

Так, за свои 59 м2 в Артёме я заплатил в ян-
варе только за тепло 4 116 рублей 15 копеек из 
10 500 рублей пенсии. При том, что теплотрас-
са годами раздетая, обогревает атмосферу. Так 
какой же должна быть пенсия, чтобы оплачи-

вать это коммунальное безумие 
в Приморском крае и при этом 
умудриться жить достойно?

А вот что о коммунальных 
платежах в других регионах Рос-
сии рассказал председатель Со-
вета ветеранов Владивостока 
Яков Григорьевич Кан: »…пла-
тежки, которые ежемесячно 
получают приморцы, живущие 
в благоустроенных домах, для 
любого другого россиянина по-
кажутся фантастикой. Мои зна-
комые москвичи, обитающие 
в престижном доме на Рублев-
ском шоссе, за квартиру общей 
площади в 60 квадратных ме-
тров в среднем платят в месяц 
чуть более 2000 рублей: это и за 
коммуналку, и за холодную-горя-
чую воду, и за тепло, и за теку-
щий ремонт. Причём, никаких 
льгот у всех троих, прописанных 
в квартире, нет. За те же услуги 
в Набережных Челнах родствен-
ники, проживающие в стандарт-
ной «двушке», ежемесячно от-
числяют в общем и целом 1500 
рублей»

Ещё в начале 90-х, на заре 
жилищной приватизации Борис 

Ельцин гарантировал «дорогим россиянам», что 
производить капитальный ремонт жилого фон-
да будут за счёт государства, о чём и подписал 
соответствующий Указ.

Нынешнее руководство страны ельцинские 
гарантии аннулировало и одним лишь постанов-
лением Правительства РФ № 491 13.08.2006 
г. «сделало» население страны «собственника-
ми», ответственными за изношенную и полу-
разрушенную жилищно-коммунальную сферу 
страны. Отныне бремя капремонта жилфонда 
несет «собственник», по сути, ставший залож-
ником своих квадратных метров. А государство 
от решения этой глобальной проблемы просто 
«умыло руки»…

Получается, руководство страны сдало «соб-
ственников» в коммунальное рабство всевоз-
можным УКам, РЭКам, ДЭКам, которые бессо-
вестно и безнаказанно паразитируют на нищем, 
бесправном и бессловесном населении, в основ-
ном на пенсионерах, ветеранах, инвалидах. Най-
ти управу на всех этих дельцов от ЖКХ стано-
виться практически невозможно.

А что пенсионеры? Похоже, власти полага-
ют, что раз уж они войну прошли, перестрой-
ку пережили, реформы лихих 90-х одолели, то 
и теперь, в «тучных» годах справятся как-нибудь 
сами. Для демонстрации якобы заботы отмах-
нулась мизерными подачками как первоапрель-
ское повышение пенсии аж на 3,3%. Стыдно за 
такое отношение!

И уже непонятно, в какие ещё надо бить ста-
рикам колокола, чтобы быть услышанными!»

Владимир Потапов,
председатель регионального общественного 

движения «Ветераны и пенсионеры Приморья».

Пенсия приморцев— 
жалкое существование 
в «период дожития»

Живите как хотите 
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Дата

25 октября — 91-я годовщина со дня освобождения 
Приморья от белогвардейцев и интервентов

Штурмовые ночи Спасска... 

Однако в целях давления на Владивостокский 
Совет и моральной поддержки формирующейся 
контрреволюции всё-таки ввели в бухту Золотой 
Рог свои крейсера. А в конце января 1918 года 
они превратили Манчжурию в плацдарм между-
народного империализма для борьбы против со-
ветской Республики. Белогвардейские банды Се-
мёнова, Унгерна, Хорвата, опираясь на помощь 
Японии, США, Англии и Франции, разгромили Со-
веты на КВЖД и стали организовывать крупные 
отряды из офицеров, кулаков и других контрре-
волюционных элементов.

В ночь с 4 на 5 апреля 1918 года, исполь-
зуя в качестве предлога провокационное напа-
дение на фирму «Исида», войска Японии выса-
дились во Владивостоке. За ними следом нагря-
нул английский десант. На границе активизиро-
вались белогвардейские отряды Калмыкова и Ор-
лова, пытаясь с боями прорваться через Гроде-
ково к Никольск-Уссурийску. 

29 июня 1918 года бывшие военнопленные 
чехословаки, находившиеся во Владивостоке, 
и русские белогвардейцы при содействии войск 
Японии и Англии совершили контрреволюцион-
ный переворот. Новое «правительство автоном-

ной Сибири» возглавил П. Дербер, отменивший 
декреты СНК РСФСР и постановления Владиво-
стокского Совета.

Японских и английских интервентов, наступа-
ющую белую свору поддержали заморские раз-
бойники: 3 августа 1918 года на нашу русскую 
землю высадились войска Канады, Франции, 
Италии, а 16 августа — и США.

Заключив между собой военный и политиче-
ский союз, белогвардейцы с интервентами к осе-
ни 1918 года захватили Приморье, Приамурье 
и Забайкалье. Они разгромили Советы на огром-
ной территории Дальнего Востока и стали восста-
навливать прежние господские порядки.

В ответ развернулось мощное партизанское 
движение. Особенно ярко и последовательно оно 
проявилось в Приморье.

К концу 1919 года основные силы Колча-
ка на Урале и в Сибири были полностью разби-
ты, что изменило обстановку в Приморье и на 

всём Дальнем Востоке в пользу Советов. В ян-
варе 1920 года приморские партизаны повели 
решительное наступление, поставив целью окон-
чательный разгром белогвардейцев и изгнание 

интервентов.
Под ударами партизан бе-

логвардейцы оставляли по-
зицию за позицией: 26 ян-
варя был взят Никольск-Ус-
сурийск, а 31 января во Вла-
дивостоке рухнула контрре-
волюционная власть генера-
ла Розанова — ставленника 
Колчака. 

Особенность того мо-
мента состояла в том, что 
в Приморье ещё дислоци-
ровались крупные силы ин-
тервентов, и устанавливать 
здесь власть Советов было 
преждевременно. Решили 
создать коалиционное пра-
вительство, которое от име-
ни широких масс трудящих-

ся, на деле подтвердивших свою верность со-
ветской власти, потребовало бы вывода войск 
интервентов.

В ночь с 4 на 5 апреля 1920 года японское 
командование вероломно нарушило соглашение 
и осуществило нападение на воинские форми-
рования в Хабаровске, Владивостоке и в других 
городах и сёлах Приморья. И снова в ответ кре-
стьяне, рабочие, шахтёры, железнодорожники 
стали формировать партизанские отряды и бо-
евые дружины.

Для того, чтобы молодая Республика Советов 
не ввязла и в войну с Японией, по решению ЦК 
партии большевиков оценка момента была разъ-
яснена участникам Учредительного собрания тру-
дящихся Прибайкалья, и 6 апреля 1920 года это 
Собрание приняло Декларацию об образовании 
буферного государства на территории РСФСР — 
Дальневосточной Республики. При этом Учреди-
тельное собрание резко осудило интервенцию 

и потребовало вывести иностранные войска 
с территории только что родившейся ДВР.

Непрерывные и всё более крепкие удары 

партизанских отрядов по войскам интервентов 
и белогвардейцев здесь, в Приморье, вынудили 
японцев летом 1920 года эвакуировать свои во-
йска из Забайкалья. К середине октября разроз-
ненные силы японцев сосредоточились на при-
морской земле. Было ясно, что они утихомирят-
ся лишь на время. Но пока что соотношение сил 
в Забайкалье изменилось в пользу красных, и На-
родно-Революционная Армия ДВР разгромила там 
семёновские и каппелевские войска, остатки ко-
торых бежали в Маньчжурию.

В декабре 1920 года большевики Приморья 
добились в Народном собрании области отстав-
ки правительства меньшевика Бинасика и сфор-

Целый ряд управляющих компаний 
Ленинского района Владивосто-

ка незаконно взимает с жителей горо-
да плату за опломбирование счетчиков 
горячего и холодного водоснабжения. 
Это было установлено в ходе прокурор-
ской проверки, проведенной прокурату-
рой Ленинского района Владивостока.

Основанием для проверки стало обраще-
ние депутата Думы Владивостока от КПРФ 
Андрея Галицких, в котором депутат утверж-
дал, что взимание платы за первоначальную 
опломбировку счетчиков водоснабжения неза-
конно, и просил принять меры прокурорского 
реагирования.

В ходе прокурорской проверки было уста-
новлено, что ряд управляющих компаний, осу-
ществляющих обслуживание многоквартирных 
домов в Ленинском районе Владивостока, дей-
ствительно нарушают требования жилищного 

законодательства, взимая оплату за первона-
чальную опломбировку счетчиков. Оплачивать-
ся может только повторная пломбировка в свя-
зи с нарушением целостности пломбы по вине 
абонента или третьих лиц.

В частности, согласно ответу районной про-
куратуры, незаконно взимали плату за опломби-
ровку счетчиков ООО «Управляющая компания 
Ленинского района», ООО «Управляющая компа-
ния Ленинского района-1», ООО «Управляющая 
компания Ленинского района-2», ООО «Управля-
ющая компания «Жилищные услуги», ООО «Жи-
лищные услуги», ООО «Управляющая компания 
«Приморье», ООО «НП Управляющая компания 

«Эгершельд».
Подчеркнем, что в данном случае речь идет 

только об одном из пяти районов краевого цен-
тра. Как обстоят дела в других районах, дога-
даться не сложно.

Незаконные поборы производятся как не-
посредственно управляющими компаниями, 
так и через подрядные организации. При этом 
абонентам не всегда вручаются платежные 
документы.

— Когда я лично столкнулся с этой проблемой, 
пломбировщики всеми способами пытались 
уклониться от того, чтобы выписать квитанцию 
за принятые от меня деньги, — утверждает Га-

лицких. — Ее я получил только после того, как 
категорически отказался платить, если не полу-
чу квитанцию. С ней я и пошел в прокуратуру.

По словам депутата, каждая пломба обходит-
ся абоненту в сумму от 200 до 500 рублей, так 
что в целом по городу можно говорить о милли-
онах, незаконно собранных с жителей Влади-
востока рублей.

По данному факту прокурором Ленинского 
района Владивостока в районные суды по ме-
сту нахождения указанных компаний направле-
ны исковые заявления с требованием прекра-
тить взимать плату за первоначальную оплом-
бировку счетчиков.

За пломбу — до 500 рублей

мировали правительство во главе с коммунистом 
В. Антоновым. Оно просуществовало до мерку-
ловского переворота, осуществлённого 26 мая 
1921 года.

В конце того же года остатки белогвардейских 
банд перешли в наступление по линии Уссурий-
ской железной дороги и 22 декабря захватили 
Хабаровск, 28 декабря — Волочаевку, и лишь по-
лучив жестокое сопротивление под станцией Ин, 
прекратили дальнейшее наступление.

Партизанские отряды Приморья стали активи-
зировать свои действия в тылу белогвардейских 
войск, особенно вдоль железной дороги. Одно-
временно командование Хабаровского фронта 
перешло в решительное наступление.

Войска НРА под командование В. Блюхера 21 
марта 1922 года подошли к северным границам 
Приморья — последнему оплоту белогвардейцев. 
Теперь стояла задача — разгромить белых, не 
вступая в сражение с регулярными частями япон-
ских войск, и заставить интервентов уйти из края. 
Однако, в начале апреля на подступах к Спасску 
японцы открыли огонь по частям НРА, заявив 
парламентёрам, что не допустят их в Спасск.

Под прикрытием японцев белогвардейцы ста-
ли усиленно укреплять окраины города: рыли 
окопы, устанавливали проволочные загражде-
ния, оборудовали огневые орудийные и пулемёт-
ные точки…

6 октября 1922 года НРА и партизаны нача-
ли штурм спасских укреплений, продолжавший-
ся днём и ночью трое суток. И 9 октября Спасск 
был взят.

Под командованием И. Уборевича красные 
войска стремительно двинулись на Владивосток.

25 октября 1922 года НРА и партизаны вош-

ли в город-крепость на берегу Тихого океана, ко-
торый воистину стал «городом нашенским» для 
всей Советской Республики.

С того времени день 25 октября считается 
днём Освобождения Приморья от белогвардей-
цев и интервентов.

Через три недели — 15 ноября 1922 года — 
Президиум ВЦИК РСФСР по просьбе Народного 
Собрания ДВР постановил включить ДВР в состав 
РСФСР и установить на территории ДВР совет-
скую власть.

Владимир Ембулаев, 
профессор, доктор экономических наук.

Г. Владивосток

Окончание. Начало на стр. 1

Американские войска во Владивостоке
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Каратисты Находки примут 
участие в первенстве России

Находкинские спортсмены успешно прош-
ли отбор на первенство России по карате WKF. 
Юные воспитанники Евгения Скрипчука при-
везли с соревнований девять золотых, две се-
ребряные и восемь бронзовых медалей.

Отбор спортсменов на всероссийские со-
ревнования проходил на первенстве Примор-
ского края и Дальневосточного федерального 
округа в Уссурийске. В соревнованиях приняли 
участие 350 лучших юных каратистов из горо-
дов и районов Приморья, Хабаровского края 
и Сахалинской области.

Находкинскую федерацию каратэ WKF на 
ответственных состязаниях представляли 30 
спортсменов. Золото первенства края заво-
евали: Навид Мамадназарбеков, Данил Кущ,, 
Андрей Стрелец, Владимир Севостьянов, Ва-
дим Марейчев, Андрей Волков, Александр Кли-
мин, Владимир Югай. 

По результатам, завоеванным в трех видах 
спортивной программы, десять юных карати-
стов Находки вошли в состав сборной Примор-
ского края. В конце октября они отправятся 
в Казань, чтобы побороться за победу в пер-
венстве России среди юношей и девушек 12-
13 лет и Всероссийских соревнованиях среди 
детей 10-11 лет.

Первенство края по бадминтону
В спорткомплексе «Восход» во Владивосто-

ке прошло первенство Приморского края по 
бадминтону среди юношей и девушек до 20 
лет. Победу во всех пяти разрядах одержали 
спортсмены из Владивостока.

Как рассказал главный судья соревнований 
Сергей Баев, первенство Приморского края 
среди молодежи проводится впервые. В сле-
дующем году будет проходить спартакиада мо-
лодежи России, и соревнования являются на-
чальным этапом подготовки к этим стартам.

В первенстве приняли участие 100 бадмин-
тонистов из Владивостока, Партизанска, Боль-
шой Камня и Уссурийска. Результаты впрочем, 
не стали неожиданностью.

Футбольный мяч 
покоряют девушки

В городе Уссурийске на стадионе «Локомо-
тив» состоялось первенство Приморского края 
по футболу среди девушек. В соревнованиях 
приняли участие четыре команды из Большо-
го Камня, Владивостока, Уссурийска и села 
Струговка. 

Победителями первенства стала команда 
«Бригантина» из краевого центра (тренер С. 
Мун). Вторыми призерами стали девушки ус-
сурийского «Локомотива» (тренер С. Касинцев). 
На третьем месте — команда «Зенит» (Боль-
шой Камень). Тренер — И. Бражников. 

Лучшим бомбардиром первенства ста-
ла Анастасия Тарасова («Бригантина») — 12 
мячей, а лучшим игроком — Дарья Зайко 
(«Локомотив»).

Велофестиваль в 
Республике Корея

С 26 по 27 октября 2013 г. в Республике 
Корея пройдёт велофестиваль «Во имя надеж-
ды». На берегах реки Ханган в районе города 
Кимпо соберутся более тысячи участников-ве-
лосипедистов и любителей кемпинга из мно-
жества стран.

Участникам фестиваля предложат на вы-
бор проехать 16-, 40- или 80-километровую 
дистанцию. Эти соревнования – не изнуритель-
ная борьба за призовые места, а живое обще-
ние настоящих ценителей велосипедной езды.

Все получат в подарок памятную футболку, 
а велосипед можно будет арендовать всего за 
5000 вон – примерно,5 долларов.

Приморцам стать участниками фестиваля 
очень просто: заявки принимаются до 23 ок-
тября в представительстве Национальной орга-
низации туризма Кореи во Владивостоке.

По материалам информагентств.

Спорт
Отметили юбилеи
16 октября

Александр Андреевич Дик, член КПРФ, 
проживающий в пос.Горнореченский Ка-
валеровского района.

17 октября
Валерий Юрьевич Василенко, член 

КПРФ, проживающий в Находке.

19 октября
Полина Николаевна Никифорова, член 

КПРФ, проживающая в Находке;
Пётр Агеевич Командир, член КПРФ, 

проживающий в с.Петровка (г.Большой 
Камень).

22 октября
Александр Александрович Шевчук, 

член КПРФ в пос.Терней (г.Дальнегорск);
Иван Матвеевич Волков, член КПРФ, 

проживающий в Артёме.

Комитет При-
морского краевого 
отделения КПРФ 
сердечно поздрав-
ляет юбиляров 
и желает им креп-
кого здоровья, счастья, неиссякае-
мой веры в социализм, в лучшее бу-
дущее нашей Родины!

У наших соседей 

Воспоминания о будущем 

В Хабаровске завершено 
возведение ледовой арены 
«Ерофей» на 10 тысяч мест

Поздравляем!

18 октября состоялась торжествен-
ная церемония завершения стро-

ительства ледового стадиона «Ерофей 
Арена» для хоккея с мячом в г. Хабаров-
ске, возведенного Спецстроем России.

Здание стадиона для хоккея с мячом являет-
ся уникальным с инженерно-технической точки 
зрения сооружением. Длина металлических пере-
крытий кровли достигает 99 метров, что считает-
ся предельно возможным для данной конструк-
ции. Строители ФГУП «ГУСС «Дальспецстрой» при 
Спецстрое России» основательно подошли к за-
кладке фундамента, все сети расположены на 
сваях. Здание поднято по отношению к перво-
начальному уровню на 5 метров, благодаря чему 
была обеспечена безопасность сооружения во 
время паводка. Соблюдены все современные 
нормы пожарной охраны.

Стадион может вместить до 10 000 болельщи-
ков, размещаемых в 14 секторах. Ледовый дво-
рец состоит из 3-х этажей с техническим подва-
лом и техническим этажом. В комплекс входят: 
ледовое поле размером 110×68 метров (вклю-
чает в себя игровое поле 105×65 метров), три-
буны, кассовые холлы, вестибюли, раздевалки, 
душевые, медкабинеты, бары-закусочные, от-
крытая автомобильная стоянка на 1500 машин, 
включая территорию для VIP-персон и маломо-
бильных групп населения.

В своей речи губернатор Хабаровского края 
Вячеслав Шпорт отметил, что возведение кры-
того ледового стадиона создаст благоприятные 

условия для развития хоккея с мячом в даль-
невосточном регионе. В нем можно проводить 
международные товарищеские встречи, чемпи-
онаты России, Дальнего Востока, заниматься 
фигурным катанием и конькобежным спортом. 
«Большое спасибо строителям, которые находи-
ли решения даже в непростые времена»,- ска-
зал губернатор.

За добросовестный труд, большой вклад в 
строительство объекта 10 специалистов ФГУП 
«ГУСС «Дальспецстрой» при Спецстрое России» 
были отмечены благодарственными письмами 
губернатора Хабаровского края.

По окончанию церемонии, врио начальни-
ка ФГУП «ГУСС «Дальспецстрой» при Спецстрое 
России» Андрей Захаров передал воспитанни-
кам детско-юношеской школы по хоккею с мя-
чом символический ключ, объявив ледовый дво-
рец открытым.

Отметим, что 8 ноября в крытом ледовом 

23 февраля 2014 года. Только что 
завершилась зимняя Олимпиа-

да. Российская команда, завоевавшая 
в Сочи всего пять золотых медалей, за-
нимает в командном зачете лишь девя-
тое место. Болельщики — в глубоком 
трауре. Журналисты яростно набрасы-
ваются на спортсменов, спортивное на-
чальство и вообще всех, кто имел от-
ношение к подготовке олимпийцев.
Министр спорта Виталий Мутко сроч-
но вызван для отчета в Государствен-
ную Думу. Впрочем, его судьба уже 
решена…

Такой сценарий сил — я имею в виду место 
России в командном зачете — предсказали ана-
литики голландской компании Infostrada, которая 
занимается спортивными прогнозами. Каков бу-
дет общественный резонанс в этом случае, пред-
угадать не трудно. Впрочем, это может вылиться 
даже не в горькое разочарование, а в гневное 
ожесточение. Проиграть на своем поле, в при-
сутствии своих болельщиков на Олимпиаде, за 
которую столько бились, в которую столько вло-
жили и еще больше разворовали! Нет, даже 
мысль о фиаско в Сочи кажется кощунственной!

Однако специалисты Infostrada берут свои 
данные не с потолков чисто выбеленных сочин-
ских спортивных сооружений, а делают выводы 
на основе результатов спортсменов различных 
стран — от Олимпиады-2010 в Ванкувере до 7 
октября нынешнего года. И эти статистические 
данные не сулят России ничего хорошего.

Итак, по мнению, точнее по раскладу 
Infostrada, первое место в общекомандном за-
чете займут норвежцы –15 золотых, 12 серебря-
ных и 10 бронзовых медалей. Второй станет ко-
манда США — 14-8-6, третьими -канадцы — 11-

12-11. Далее — Германия, Франция, Голландия, 
Китай и Австрия. Россия, как уже было сказано, 
окажется лишь девятой.

Стоит напомнить, что на прошлых зимних 
Играх в Ванкувере Россия показала худший ре-
зультат, став только 11-й! Тогда наши олимпийцы 
добыли 3 золотые, 5 серебряных и 7 бронзовых 
наград. Ну а самое удачное выступление состоя-
лось 19 лет назад в Лиллехаммере (11-8-4), ког-
да россияне выиграли медальный зачет. Но та 
команда была собрана на обломках Великой со-
ветской империи…

Характерно, что «зловредные» западные ана-
литики отказывают России в мечтах на золото 
даже в хоккее. Они считают, что в этом виде 
спорта наши станут серебряными призерами. По 
мнению голландцев, хозяева сочинской Олимпи-
ады будут первыми в конькобежном забеге на 
1500 метров, мужском бобслее, турнире спор-
тивных пар по фигурному катанию, лыжном спор-
те и в женском сноуборде. И все…

Впрочем, прогнозы тем и хороши, что они 
с поразительным постоянством опровергают-
ся. Сколько раз на чемпионатах мира, Евро-
пы и Олимпийских играх побеждали не самые 
сильные и титулованные, а почти не известные 
и только подающие надежды. Бывали среди «не-
ожиданных чемпионов» и россияне. Почему же 
сенсациям густо не взрасти и на плодородной 
черноморской земле? К тому же мы очень наде-
емся и на удачу, и на милость судьбы. Этот «тан-
дем» вообще — главная надежда болельщиков 
и спортивных функционеров. Это, в частности, 
и показало выступление Виталия Мутко в Госу-
дарственной Думе.

Министр спорта продемонстрировал сдержан-
ный оптимизм, заявив, что четвертое-пятое ме-
сто в Сочи будет хорошим результатом. Впрочем, 

он тут же выбросил козырного туза, сообщив, 
что не исключает и попадания России в тройку. 
Но «это будет выдающийся результат».

«Мы полны решимости провести открытые, 
большие и, можно сказать, лучшие Олимпий-
ские игры», — уверял депутатов Мутко. Вита-
лий Леонтьевич также поведал, что «идут заяв-
ки, все страны стремятся приехать в Сочи». Ми-
нистр затронул и тему возможного бойкота со-
чинских Игр. Массовых «отказников» по его дан-
ным нет, однако «одна страна» такое намерение 
имеет. В данном случае Мутко имел в виду, ве-
роятно, Грузию.

Вообще он говорил много. Отметил успехи 
и обнажил недостатки. Выразил надежду и под-
вел итоги. Все как всегда — физкультурное дви-
жение в стране поднимается на новый, каче-
ственный уровень, а олимпийцы с российским 
гербом на груди всегда и везде будут стремить-
ся к победам.

Однако депутатов выступление Мутко явно не 
устроило. Они стали обвинять его в неудачах рос-
сийских спортсменов, корить за неправильные 
методы работы. Министру припомнили, что дум-
цы уже однажды показали ему «желтую карточ-
ку», выразив тотальное недоверие. Но два с лиш-
ним года назад все ограничилось постановлени-
ем, в котором предлагалось «принять ряд кон-
кретных мер по исправлению создавшегося по-
ложения». Сейчас же, выражаясь революцион-
ным языком, кризис назрел. Но разразится ли 
он?

Это покажут события, которые развернутся 
в Сочи через три с половиной месяца. Ведь мало 
провести Игры так, чтобы весь мир был потря-
сен удивительным гостеприимством хозяев, чет-
кой, как часы организацией соревнований, пора-
жающей воображение красотой сочинского пей-
зажа, и так далее. Всем нам очень нужны впе-
чатляющие, яркие победы. И очень желательно, 
чтобы их было много. Больше, чем у соперников.

Увы, скорее всего это останется нашей кра-
сивой мечтой. Кто будет пребывать в трауре, а 
кто-то — в гневе. И министр спорта получит свою 
«красную карточку». Но ему доверят другой, не 
менее важный объект, чем олимпийский. Об 
этом компания Infostrada не упоминает, но мно-
гие в этом почему-то уверены

«Красная карточка» 
министру спорта после 
Олимпиады в Сочи?

стадионе для хоккея с мячом планируется про-
ведение первого матча чемпионата России се-
зона 2013-2014 гг. между хабаровской коман-
дой «СКА-Нефтяник» и красноярским «Енисеем».


